

Fecha: 28-06-2025

Medio: La Estrella de Antofagasta

Supl. : La Estrella de Antofagasta

Tipo: Noticia general

Título: Más de 70 personas participaron de CorfoConecta Antofagasta

Pág. : 6

Cm2: 178,7

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

6.200

28.739

No Definida



EL ENCUENTRO INCLUYÓ EMPRESAS Y STARTUPS, INSTITUCIONES ACADÉMICAS, CONSULTORES EN INNOVACIÓN Y AUTORIDADES.

Más de 70 personas participaron de CorfoConecta Antofagasta

Como una forma de fomentar la integración del capital humano avanzado y la innovación en la industria regional, se desarrolló el evento "Corfo Conecta Antofagasta: Ciencia, Tecnología y Empresa", actividad organizada por Corfo y el Ministerio de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación.

La actividad contó con la presentación de la gerente de innovación de Corfo, Jocelyn Olivari, quien entregó detalles sobre la importancia de la innovación para el desarrollo regional y también abarcó las oportunidades disponibles en el ecosistema. "Junto al MinCiencia desarrollamos este CorfoConecta impulsando có-

mo podemos apoyar a que más empresas incorporen conocimiento e incorporen doctores, desarrollen investigación y desarrollo para poder abordar distintas problemáticas del sector productivo. Nos queremos conectar con las universidades, con las empresas de base científico, tecnológica, con emprendi-

mientos, con empresas, con distintos actores para poder. Impulsar la mayor sofisticación de nuestra matriz productiva a través de la innovación" señaló Olivari.

Según proyecciones, Antofagasta requerirá al menos 2.000 nuevos perfiles profesionales con competencias para la industria 4.0 al año 2032. 🌟